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В с о в х о з  «Битимский» 
состоялся праздник трудо
вой славы, посвященный 
окончанию весенних поле
вых работ и зимнего со 
держания скота. П обеди
телем социалистического 
соревнования в честь 70- 
летия Великого Октября на 
посеве зерновых и силос
ных признан А. П. Патлу- 
сов. Средняя выработка у 
него составила 155 дроцен.

тов. Вместе с ним хорошо 
трудились севачн — работ
ники завода термоизоляци
онных материалов Е. П. 
Зубов и В. С. Долгов. В 
короткие агротехнические 
сроки произвело посадку 
картофеля звено механиза
торов В. А. Крылосова. За 
три дня посеял корнеплоды 
на восьмидесяти гектарах 
звеньевой Л. Я. Горх. На 
оароиовгшші многолеших

ПО ТРУДУ И ЧЕСТЬ
трав почти в два раза пе
рекрывали дневные нормы 
комсомолец Сергей Горх и
А. А. Селянин. Оперативно, 
качественно подготавлива
ли почву под посадку кар
тофеля и овощей механи
заторы Е. А. Денисов, А. Н. 
Мальцев, В, Г. Чистяков,

169 процентов— такова вы
работка на нарезке гребней 
у трактористов В. А. Глу
хова и А. В. Сукова. По 
ударному трудились и ре
монтники МТМ. Среди них 
токарь В. П. Устюжанин, 
слесари П. Д . Сеземов, 
II, В, Чистяков, Отмечены

также водитель В. Д . К уз
нецов и развозчица обедов
В. В, Кузнецова, которые 
вовремя доставляли меха
низаторам трехразовое пи
тание в поле.

Среди животноводов за 
зимний стойловый период 
лучшими названы звенья 
М. Д. Ш ерстобитовой и 
Е, Н. Худяковой. Прибавка 
молока у этих коллективов 
к такому ж е периоду про

ш л о г о  года составила со
ответственно семь и пять 
процентов.

Напряженная работа в 
хозяйстве продолжается. 
Животноводы фермы выве. 
ли скот на летние культур
ные пастбища. М еханизато
ры приступили к уходу за 
посевами.

Т. КОНДРАТЬЕВА, 
председатель 

п р о ф к о м а  со в х о за .

ПЛЕНУМ ГОРКОМА КПСС
В субботу во Дворце культуры «Строитель» 

состоялся седьмой пленум городского комитета 
КПСС. С докладом о задачах городской пар
тийной организации по выполнению решений 
январского (1987 г.) Пленума ЦК КПСС «О пе
рестройке и кадровой политике партии» высту
пил первый секретарь горкома КПСС В. М Ва- 
сильцов.

В обсуждении доклада приняли участие ди
ректор производственного объединения «Хром
пик» А. Н. Шмидт, водитель Коуровского лес
промхоза А. П. Ступницкий, директор совхоза 
«Первоуральский» И. В. Новоселов, контролер 
ОТК завода сантехизделий Л. А. Возяковз, 
председатель профкома Новоуткинского завода 
«Искра» Р. Г, Якупов, секретарь парткома Ново
трубного завода С. Ф. Портнов, первый секре
тарь городского комитета ВЛКСМ А. В. Аржеч- 
ников, слесарь завода комплектных металлокон
струкций А. А. Кречетов, контролер ОТК завода 
по ремонту горного оборудования А. И. Гре
хова. Отчет о пленуме горкоме будет опубли
кован в следующем номере газеты.

■  з і  н ю н я  —  В Ы Б О Р Ы

ДАНЫ НАКАЗЫ

■  ВЕСТИ ИЗ с о в х о з о в

СВЕРКА, ВСТРЕЧИ

торга А. Е. Злоказов. ди
ректор базы горпромторга 
Н. М, Сумцова.

Избиратели говорили о 
работе детского сада в
их районе, просили открыть 
хлебный магазин в восьмом 
микрорайоне, ускорить бла
гоустройство территории. 
Они сетовали на недоста
точный ассортимент ' това
ров в магазинах горпром- 
торга. Кандидат в депута
ты городского Совета обе
щал избирателям помочь в 
решении поставленных про
блем.

А. ГАНЦЕВ, рабкор.

Скорынина и другие. ' 
Состоялись встречи изби

рателей участка с кандида
тами в депутаты городско
го Совета народных депу
татов Н. С. Мироновой, 
директором объединения 
Первоуральскшвейбыт, порт
нихой О. В. Лапшановой.

Н. БРЫЛЯКОВА, 
секретарь участковой"" 

избирательной 
комиссии.

ФАБРИКА 
НА РУБЕЖЕ 

ПЕРЕМЕН

1 0  июня состоялась 
встреча кандидата в депу
таты городского Совета 
народных депутатов по из
бирательному округу Ns 168 
заведующ его торговым от
летом горисполкома Вале
рия Ивановича Стеньки с 
жильцами дома № 4 по 
улице Ленина. Кандидат 
подробно остановился на 
состоянии торговли а об
щественного питания в го
роде, на перспективах их 
развития. Добрые слова о
В. И. Стеньке сказали до
веренные лица — директор  
магазина Ns 35 горпром-

Избирательный участок 
№ 1 2  находится в здании 
треста Первоуральскмеж
райгаз, Полным ходом идет 
здесь работа по сверке 
списков избирателей. Ак
тивно работают члены уча
стковой, окружных избира
тельных комиссий, агитато
ры Л. В. Стулина. А. И. 
Матвеева, Ё. В. Скосыр- 
ский, Н. И. Макарихина, 
Е. В. Костюшина, Е. Ю.

Инициатива
Все бригвды стаив «140» 

NS 2 первого цеха Ново
трубного завода подхвати
ли инициативу прокатчиков 
мастера В. В. Хороших 
выполнить задание двух 
пет пятилетки по произво
дительности труда к 70-пе. 
тию Великого Октября. С 
обязательствами справля
ются, 8 мае, например,

в действии
бригада мастера Г, П. Бли
нова повысила производи
тельность труда на 10,9 
п р о ц е н т а  к плановой. 
Выполнены в полном объ
ем!» заказы. Коллектив 
стана прокатал с начала 
года дополнительно около 
400 тонн труб с хорошим 
качеством.

Л. ИКРИНА, рабкор.

# 7 0

ОКТЯБРЬ
Слову
верны

Каждую декаду подво
дятся на заводе железо
бетонных изделий и конст
рукций итоги вахты в честь 
70-летия Великого Октяб
ря, Победителям вручают
ся в ы м п е л ы ,  премии. 
Среди передовых — кол
лектив участка № 11 по 
распиловке древесины во 
главе с Н. И. Виноградо
вым. В1 обязательствах рас
пиловщиков, взятых к юби
лею Октября, записано: 
«Добиваться ежедневно-о 
перевыполнения норм в 
полтора раза». Общий вы
сокий результат слагается 
из умелой работы бригад. 
Вот бригада И. Г. Кирья
нова. Вместо 2,6 кубомет
ра древесины в день каж
дый успешно распиливает в 
среднем свыше трех кубо
метров. Здесь — полная 
взаимозаменяемость. А тон 
в соревновании задают 
опытные А. Я. Карпова, 
Г, А. Стахова, Н. А. Ко- 
лемчук.

Н. СМЕТАНИН, 
сортировщик.

Повышенные обязатель
ства в честь 70-летия Ве
ликого Октября взяли
бригады птицефабрики. Вы
пуск бройлерного мяса
нынче намечено увеличить 
почти на сто тонн. А к фи
нишу двенадцатой пяти
летки на предприятии пла
нируют полностью перейтц 
на производство мяса. П о
этому сегодня на фабрике 
полным ходом идет, рекон
струкция. Ведут ее хозяй
ственным способом. В этом 
году предстоит реконстру
ировать три корпуса.

— Один, обновленный, 
уж е действует, — расска
зывает мастер стройцеха 
Г. И. Сазонова, — скоро 
цех даст первые 28 тысяч 
штук бройлеров. К 2 0  ию
ля планируем завершить 
реконструкцию второго
корпуса. Два кирпичных 
пристроя позволят расши
рить его, разместить основ
ное оборудование. Д обро
совестно трудятся строите
ли, сантехники, наладчики.

Коллектив фабрики воз
лагает 'большие надежды  
на реконструкцию. Поэтому 
сегодня здесь пересмотре

ны социалистические обя
зательства. Так, бригада 
№  1 '  Аркадия Алексеевича 
Поздеева, выращивающая 
молодняк яичного направ
ления, наметила получить 
2724 центнера привесов. 
Снизить расход кормов на 
одну десятую процента 
против, нормы и довести 
его на каждый центнер 
привеса до  5,6 центнера 
кормовых единиц.

Напряженные обязатель
ства к Октябрьокому юби
лею взяла четвертая брига
да Галины Константинов
ны Накоряковой по выра
щиванию бройлеров. При 
плане 8825 центнеров при
весов решили получить д о 
полнительно 375 центнеров. 
Эта бригада обслуживает 
пять корпусов. Наибольшее 
задание у звена пятого 
корпуса, где работают на 
совесть слесарь - оператор
В. Д . Масюков, птичницы 
Н. П. Пастухова и Л. И. 
Чувашова. Они намерены 
получить сверх плана 152 
центнера привеса. При 
очень жестких плановых 
показателях намечено сни
зить расход комбикормов и

довести его до 2,9 центне
ра кормовых единиц на 
центнер привеса.

Чтобы представить на
глядные результаты по ос
новным качественным по
казателям, приведем лишь 
один пример. На П ерво, 
уральской птицефабрике 
среднесуточные привесы со
ставляют 27,5 грамма при 
корме 24,5. Лучшим ж е во 
Всесоюзном соревновании 
за прошлый год был при
знан коллектив Среднеура. 
льской птицефабрики. У них 
среднесуточные привесы 
достигли 28,5 грамма, а 
расход комбикормов на 
каждый центнер привеса— 
2,95 центнера.

Наивысших результатов 
решила добиться к 7 Н оя б. 
ря и вторая бригада Рим
мы Андреевны Логуновой 
из промышленного цеха  
кур-несушек. Их обязате
льства — получить 550 ты. 
сяч штѵк яиц свеох плана. 
Бригада № 3 Владимира 
Яковлевича Бусыгина на
метила полѵчить за десять 
месяцев дополнительно к 
заданию 2 2 0  тысяч ш тук  
яиц.

Коллектив фабрики на
мерен получить к 70-летию  
Великого Октября сверх 
плана 770 тысяч штук яиц 
и 480 центнеров бройлер
ного мяса.

С. ПОТАПОВ.

На снимке: птичница
А. М. Миривязова из брой
лерного цеха четвертой 
бригады Г. К. Накоряко
вой.

Ф ото В. Зотова.



НА КОМСОМОЛЬСКОЙ
О Р Б И Т Е
ПЕРЕСТРОЙКЕ-
ДЕЛОВИТОСТЬ

10 июня а горкоме 
ВЛКСМ состоялось заседа
ние городского совета ма
лочисленных комсомоль
ских организаций. Предста
вители объединения Пер- 
аоуральскразнобыт, сан
эпидстанции, других кол. 
лективов встретились с де
легатом XX съезда ВЛКСМ 
вальцовщиком цеха N9 7 
Новотрубного завода Анд
реем Казанцеаым Моло
дой коммунист рассказал о 
работе комсомольского 
форума, поделился впечат
лениями от пребывания в 
столице. Завязался раз
говор о путях перестройки 
комсомольской работы.
Активисты подняли про
блемы активности молоде- 
Жи.

с. чижов,
и. о. заведующего 

орготделом 
горкома ВЛКСМ.

С ВЕРОЙ 
В ПОБЕДУ

Областное социалисти
ческое соревнование на 
«Приз вызова», учрежден
ного облсовпоофом и об
комом ВЛКСМ, стартовало 
1 марта. В трудовой спор 
С сильнейшими КМК обла
сти вступила комсомоль
ско-молодежная бригада 
отделочников четвертого 
строительного управления 
треста Уралтяжтрубстрой, 
возглавляемая А. Г. Тихо- 
миоовой.

Это еще раз доказал 
май. Отделочницы А. Г. 
Тихомировой вновь стали 
победительницами в со
ревновании среди КМК 
треста. Они добились вы
сокой производительности 
труда, качества выполняе
мых операций. Строителей 
связывает крепкая дружба 
с подшефными ребятами, 
из школы № 5. Коллектив 
искренне веоит в победу.

A. БРУСНИЦЫН,
заместитель 

секретаоя комитета 
ВЛКСМ треста 

Уралтяжтрубстрой.

РЕБЯЧЬИ
КОМИССАРЫ

Девять молодых рабочих 
производственного объ
единения «Хромпик» рабо
тают в пионерском лагере 
имени П. Морозова вожа
тыми. Все — комсомольцы. 
Не первый год выезжают 
за город с ребятами мель
ник восьмого цеха Николай 
Кудряшов, слесарь КИП 
Николей Гордее», фасов
щик цеха N9 7 Ирина Ба
гаева Школьникам с ними 
всегда интересно.

Г. ОРЛОВА,
заместитель секретаря 

комитета комсомола 
производственного 

обьединения 
«Хромпик».

ЮБИЛЕЙНЫЙ
ВЕЧЕР

Швейная фабрика отме
тила полувековой юбилей. 
К этому событию іщатель- 
не» готовилис*» и комсо
мольцы. Вместе с партбю
р о  и профсоюзным коми
тетом девушки организова
ли праздничный вечер, ко
т о р ы й  состоялся в субботу 
во Дворце культуры «Стро
итель».

B. ЛАВРЕНТЬЕВА.
секретарь 

комитета вЛКСЛЛ 
швейной фабрики.

■  РУКОВОДИТЕЛЬ И ВРЕМЯ

ДЕНЬ ДИРЕКТОРА ЗАВОДА
Накануне Е. М. Гришпун 

возвратился из команди
ровки. В Старом Осколе 
проходило всесоюзное со
вещание, на котором об
суждался вопрос перехода 
предприятий Минчермета 
СССР на самофинансиро
вание с начала будущего 
года. Из 300 человек, при
нимавших участие в сове
щании, слово предоставили 
немногим. Среди них — 
Е. М. Гришпуну, директору 
динасового завода. И это 
понятно. Предприятие — 
одно из немногих в мини
стерстве — с начала года 
выполняет все задания, в 
том числе и план поставок. 
Директору было о чем рас
сказать. Но он говорил не 
только и даж е не столько 
об успехах, больше — о 
насущных проблемах, тре
бующих разрешения. А 
проблем этих достаточно.

...Мы беседовали с ним 
рано утром, когда в кори
дорах заводоуправления

еще стояла тишина.
— Те вопросы, которые 

я ставил на совещании, 
очень серьезны для нашего 
завода,—продолжил Ефим 
Моисеевич. — Сейчас гово
рят о возросшей самостоя
тельности предприятий. На 
деле же картина оставля
ет желать лучшего. Взять 
наш фонд соцкультбыта, 
который в прошлом году 
составил 286 тысяч рублей. 
По условию 50 процентов 
его должно идти на строи
тельство жилья. Однако 
2 0 0  тысяч рублей сразу же 
отняло наше объединение 
Союзогнеупоры. Разве
мог я об этом промолчать?

Про Гришпуна говорят 
на заводе: «Если ухватится 
за какой-то вопрос, не от
ступит, пока не сделает 
так, как над'о», Он при
знался: слабо верит в то,

что нормативы отчислений 
будут изменены в мгнове
ние ока. Но ведь кому-то 
надо все-таки говорить 
первым. На совещании 
Ефим Моисеевич с эконо
мистами прикинул: получа
ется, что, будь самофинан
сирование введено в этом 
году, завод остался бы в 
накладе на миллион руб
лей.

Эта цифра — миллион 
рублей — звучала потом 
в течение дня, который я 
провел с директором, на 
оперативках, в беседах со 
многими людьми. «Мы не 
научились еше считать ко
пейку», — повторял Гриш
пун. Виноваты не только 
объективные причины. Не
даром разработали специ
альную программу по под
готовив к самофинансиро
ванию. Она предусматри

вает, например, более ж е
сткий спрос за непроизво
дительные расходы (в про
шлом году одни штрафы 
составили 43 тысячи руб
лей). Бьет по карману не
установленное оборудова
ние, которого на заводе 
числится на миллион руб
лей. «К концу 1987 года 
мы снизим эту сумму не 
менее чем в десять раз»,— 
твердо решил Гришпун.

...В половине восьмого
утра Гришпун был уже
на предприятии. По
понедельникам собирается 
«четырехугольник» завода. 
В этот раз разговор шел 
о предстоящих выборах в 
местные Советы. Гришпун 
внимательно слушал секре
таря парткома В. Б. Пря- 
ничникова, что-то помечал 
себе, уточнял. А когда раз
говор уже был закончен,

он, внимательно оглядев 
присутствующих, добавил: 
«Мы все должны подчинить 
сегодня предвыборной кам
пании». В слове «мы» ди
ректор завода имел в виду 
прежде всего самого себя. 
С февраля прошлого года 
Ефим Моисеевич- депутат 
городского совета. Нынче 
он вновь выдвинут кандида
том в депутаты горсовета. 
При его активном участии 
многое сделано для улучше
ния социальной базы посел
ка. Расширена проезжая 
часть улицы Илыича, завер
шена реконструкция стади
она, открыто кафе-мороже
ное, начата газификация 
домов на улицах Черны
шевского, Лермонтова. По
селок стал чище, уютнее. 
В скором времени откроет
ся Дом бытовых усяуг, ку
линарный магазин.

После окончания шестого профтехучилища пришел в третий цех Новотруб
ного завода Валерий Викторович Куренных. Прошло с той поры двенадцать 
лет. Росло мастерство термиста Куренных. Сегодня его фамилия называется 
среди лучших. В год 70-летия Великого Октября ударник коммунистического 
труда В. В. Куренных работает с высокой производительностью, отличным ка
чествам. Немало забот у Валерия Викторовича как профгрупорга бригады.

Фото А. Кадочигова.

РАССКАЗЫ О КАНДИДАТАХ  
В ДЕПУТАТЫ

ВЫСОТА ОТДАЧИ

■  ЗА ЭФФЕКТИВНЫЙ ТРУД И ЗДОРОВЫЙ БЫТ

БАРЫШНЯ, ВАМ КОГО?
Таким вопросом встрети

ли автора этих строк по
гожим воскресным днем на 
стадионе производственного 
объединения «Хромпик». 
Ярко зеленеющее футболь
ное поле, четко разлино
ванные беговые дорожки, 
приведенная в порядок во
лейбольная плошадка, све- 
жепокрашенные трибуны — 
все это, казалось, ожидало 
и приглашало любителей 
спортивных состязаний,
азартных болельщиков. Но, 
увы, пустовало. Ни одного 
человека, за исключением 
задавшей вопрос уборщи
цы, не было на стадионе.

Тишина в выходные дни 
встречала на стадионах 
треста Уралтяжтрубстрой и 
филиала Новотрубного за
вода. Как объяснила инст
руктор физкультуры треста 
Е. Смольникова, соревно
вания у строителей прохо
дят на местах в подразде
лениях На стадионе же 
никаких встреч и меропри
ятий пока не запланирова 
но. Внеплановых посетите 
лей здесь тоже не ждут 
потому днями пустуют по 
ле, беговые дорожки.

Стадион филиала Ново, 
трубного завода давно уже 
стал притчей во языцех у 
жителей города. Когда-то 
на его площадках кипели 
спортивные страсти, послед
ние же годы былая слава

забыта, как забыт и сам 
стадион. Вот и нынче не
ухоженное поле, не обору
дованная по правилам во
лейбольная площадка мало 
кого привлекают.

Последним на пути стал 
стадион спортклуба «Ура
льский трубник». Располо
женный в центре города, 
он мог бы стать постоян
ным местом активного от
дыха первоуральцев. Но и 
здесь положение дел ничем 
не отличалось от только 
что виденного на других 
стадионах. Правда, на ма
лом поле вели спор юные 
футболисты, участвующие 
в городском первенстве на 
приз «Кожаный мяч», да 
был занят корт большого 
тенниса. Сам стадион ожив
ляли лишь двое любителей 
позагорать, расположив
шиеся на траве у трибун.

Вспомнив о работающем 
пункте проката, поспешила 
туда. В гулкой тишине 
здания раздавались голоса 
и смех. В небольшой ком
натушке, заваленной спор
тивной обувью и номерны
ми знаками, шел оживлен
ный разговор двух деж ур
ных. Прочитав надпись: 
«Точка коньков — 35 копе
ек» и не увидев нигде 
предлагаемого на летний 
сезон спортинвентаря, по
интересовалась, что можно 
взять напрокат.

— Коньки! — хором по
шутили дежурные и весело 
засмеялись, оценив свою 
шутку. Узнав же, что нуж
ны ракетки, воланы, мячи, 
другой инвентарь для лет
них игр, с запинкой одна 
сказала:

— Есть немного, но ведь 
это за деньги!

Увидев, что согласна 
взять и за деньги, помяв
шись, посетовала:

— Ничем не помогу: кви
танций у меня нет, расце
нок за прокат не знаю.

— Где же можно узнать?
— Звоните в профком 

завода...
Так и пришлось уйти со 

стадиона, напоследок обо
зрев кучу мусора, переша
гивая через бугры и кол
добины территории, при
мыкающей к пункту про
ката.

Пора весеннего межсезо
нья давно миновала, наве
ден порядок на стадио
нах. подготовлен спортин
вентарь. Осталось дело за 
малым- привлечь людей, 
чтобы не пустовали целы
ми днями залы и спортив
ные плошадки, чтобы го
рожане знали: их ждут, им 
рады, для них открыты все 
двери и здесь не встретят 
удивленным возгласом:
«Бапышня, вам кого?»

С. КОСТАЛЬГИНА.

Надежда . Павловиа часто 
вспоминает ту пору, когда 
была студенткой Шадрин- 
ского пединститута. Хотя 
с тех пор прошло уже 18 
лет.

По многочисленным при
знаниям коллег, Н. П. Пав
лова — опытный педагог, 
отлично владеет методикой 
преподавания математики, 
глубокое знание теории 
умело сочетает с совре
менными достижениями
науки. Ученики Павловой, 
как правило, успешно сда
ют' выпускные экзамены и 
вступительные в вузы. Мно
гие из них по ее примеру 
стали учителями математи
ки: в школе № 32 препо
дает О. А. Ефимова, в Ом- 
cite и Воркуте работают 
Т. И. Коурова и Л. С. Це- 
ловальникова.

— Рада, что мои нынеш
ние выпускницы, лучшие 
математики школы № 5 Ок
сана Семенюк и Светлана 
Портнова, собираются по
ступать в педагогический 
институт на физико-мате
матический факультет. Для 
меня это самая большая 
награда,—призналась На
дежда Павловна.

Павлова всегда считала 
профессию учителя осо
бенной, требующей высо
кой самоотдачи, внутренне
го горения, огромной эру
диции и любви к своим 
ученикам. Все эти качества 
присущи ей.

В течение нескольких лет 
Надежда Павловна была 
opt анизатором внеклассной 
работы в школе № 7, за
тем пять лет директорст
вовала в пятой школе.

Павлова, опираясь на пе
дагогический коллектив, за 
короткое время вывела 
школу № 5 в число образ
цовых. Она наладила тес
ные контакты с базовыми 
предприятиями треста
Уралтяжтрубстрой. Шефы 
помогли оборудовать ка
бинеты, мастерские, воен
но-спортивный комплекс.

У Павловой в городе бо
льшой авторитет как учи
теля, хорошего организа

тора. Она награждена По* 
четной грамотой Мини* 
стерства просвещения
СССР. Ее знают как ответ* 
ственного, принципиально* 
го, инициативного работ» 
ника. Не случайно ее вы
брали председателем гор
кома профсоюза работни
ков просвещения.

Каждый день у нее по
лон забот: надо решить во
прос с жильем для моло
дых специалистов, а их 
нынче прибывает 50 чело
век. Организовать , отдых 
учителей. По ходатайству 
Надежды Павловны в этом 
году выделено больше пу
тевок в дома отдыха.

Недавно горком проф
союза работников просве
щения организовал встре
чу учителей-стажеров за 
«круглым столом». В раз
говоре приняли участие 
педагоги, работники гор
оно, методическог'о каби
нета, ветераны педагогиче
ского труда. Павлова ска
зала:

— В школе не может 
работать равнодушный, с 
холодным сердцем чело
век. Учитель должен де
лить с учениками, как в 
песне поется, и дороги, и 
беду, и радость,

— Главная моя задача,—* 
говорит Надежда Павлов* 
на, — забота о людях, об 
их здоровье, настроении. А 
для этого надо хорошо 
знать обстановку в коллек
тивах, помогать создавать 
там атмосферу доверия, 
искренности и гласности в 
отношениях между админи
страцией и трудовым кол
лективом.

Нынче Н. П. Павлова вы
двинута кандидатом в де
путаты городского Совета 
народных депутатов.

— Доверие радует, но и 
обязывает как коммуниста, 
профсоюзного руководи
теля к напряженному тру
ду, собранности, умению 
отстаивать интересы лю
дей, — сказала она.

, М. ФРОЛОВА, 
нештатный 

корреспондент.
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Однажды Гришпун заме
тил: «Я сел в директорское 
кресло в момент начала 
перестройки». Только, ду 
маю, он не медлил бы с 
решением этих вопросов и 
д о  перестройки. Потому что 
за десятки лет работы 
здесь до  тонкостей познал 
не только производство, но 
и по-настоящему вник в 
нужды людей.

У всякого руководителя 
могут быть заманчивые 
идеи. Но чтобы подчинен
ные поверили в них, необ
ходимы постоянство и по
следовательность. Гришпун 
конкретными делами дока
зывал, что жизнь в посел
ке может и должна стать 
лучше. Маленький штрих: 
после ремонта общежития 
во многих комнатах будут  
установлены телевизоры. Не 
буду утверждать, что сде
лать это предложил именно 
директор. Но в этом кро
ется частичка общего 
культурного воспитания

рабочих з а в о д а .
С начала 1987 года пред

приятие перешло на новые 
условия хозяйствования. 
Требуется серьезно изме
нить психологию людей, 
настроить их на 1 0 0 -про
центное закрытие заказов. 
Основным камнем преткно
вения еше в минувшие го
ды была неритмичность 
производства, низкое каче
ство продукции. Сегодня 
динасовый завод—одно из 
самых стабильных предпри
ятий по отрасли.

Вспоминаю одну из пре
дыдущих встреч с Ефимом 
Моисеевичем. Тогда, в ав
густе прош того года, он 
рассказывал о новых фор
мах работы, которые при
менили при подготовке к 
новым условиям хозяйст
вования. На расширенные 
заседания профкома стали 
приглашать руководителей 
отстающих коллективов, пе
ресмотрели систему мате
риального наказания и по

ощрения, ввели в сменах 
медицинский контроль. Эти 
меры полностью оправдали 
себя, хоть не обходилось 
без споров, порой серьез
ных трений. Очень настой
чиво с первых дней прово
дит директор политику же
сткого контроля и дисцип
лины.

Наивно думать, что на 
предприятии нет недоволь
ных. Бракоделам не нра
вится, что их стали строже 
наказывать, иным руково
дителям — что заставляют 
считать каждый- рубль. 
Многим не по душ е то, что, 
не взирая на возраст и зва
ния, Гришпун на оператив. 
ках при всех заставляет 
кое-кого признать свои не
доработки. Сам убедился в 
этом, побывав на рапорте, 
который директор проводит 
еженедельно. Опытный хо
зяйственник в откровенной 
беседе недовольно выска
зал в адрес директора: «Что 
он, не может один на один

сказать? Нет, его принцип 
— обязательно во всеуслы
шание... Это ж е авторитет 
подрывает».

Да, Гришпун, бывает, 
эмоционален, но, как при
знают все, отходчив. Запо
мнились слова заместителя 
цеха № 2 А. В. Малышки- 
на, с которого на послед
ней оператизке Ефим Мои
сеевич спросил особенно 
строго: «Если директор ру
гает, то за дело». Важно 
отметить: Гришпун никогда 
сгоряча не принимает ре
шений о наказании подчи
ненных, будь их ошибки 
даж е очень серьезными.

— Если спорный вопрос, 
готов обсудить наедине. 
Исполнительская ж е дис
циплина должна стоять на 
первом месте, — считает 
Г ришпун.

В кабинет директора в 
течение рабочего дня и 
впрямь заходили с вопро
сами, предложениями очень 
многие. Заметил: директор

в беседах не настаивал то
лько на своем решении, д а 
вал собеседникам высказать 
и свое мнение.

...Гришпун делал обход  
завода. Не только интере
совался техническими дела
ми (перемен в этом отно
шении в каждом цехе мож 
но назвать немало), но и 
часто останавливался для 
бесед с рабочими, мастера
ми. Мне запомнился диалог 
директора с передовым 
прессовшиком Я. Буйнякэ- 
вым. Речь шла о недавнем  
постановлении ЦК КПСС, 
одобрившем почин север
ских металлургов «Трудо
вой и общественной дис
циплине — гарантию кол
лектива».

— Подумаем о том, что
бы сменой принять этот 
почин, — сказал Я. Буйня- 
ков.

Сколько их, таких случа
ев, когда личное участие 
директора определило вы
бор серьезного решения.

В этот день у  Гришпуна
по плану было еще одно  
мероприятие — прием по 
личным вопросам. Очень 
многих волнует жилищ
ная проблема, на прием 
шли семьями. Практически 
никто не остался без кон
кретного ответа. Оператив
но решались вопросы уст
ройства детей в детский 
сад, давалось указание 
устранить перебои с горя
чей водой. Люди искренне 
благодарили директора за 
внимание.

Уходил с завода, когда 
рабочий день уж е давно 
закончился. Гришпун ж е 
обсуж дал в этот час с сек
ретарем парткома В. Б. 
Пряничниковым вопросы на 
завтра. Знаю, завтра теле
фонный звонок диспетчера 
поднимет Ефима Моисееви
ча в шесть утра. В это 
время он принимает сводку 
работы завода за ночь. 
Чтобы начать новый день...

Д. СТРОВСКИЙ.

Эдуард Горюнов уж е отслужил в армии. Он только что вернулся и сразу пришел 
в свою родную третью школу повидаться с учителями и ребятами. Эдуард выполнял 
интернациональный долі в Афганистане.

Фото Н. Малюшенко, военрука школы N9 3.

■  ВОЗВРАЩ АЯСЬ К НАП ЕЧАТАНН О М У-

НАСТАЛО ВРЕМЯ ДЕЙСТВИЙ
На Новотрубном широко разворачивается ре

конструкция. Но культура управленческою труда д а 
ж е после ее окончания не поднимется высоко, если 
уж е сейчас не подумать, как совершенствовать произ
водство с помощью электронной техники». Этими сло
вами заканчивался материал Г. Чистякова, начальни
ка бюро математического обеспечения АСУ цехов 
предприятия. Именно им редакция открыла в прошлом 
году цикл публикаций по проблемам внедрения на Но
вотрубном автоматизированных систем управления. В 
разговоре приняли участие не только специалисты по 
АСУ, но и плановой, производственной служ б, инфор
мационно-вычислительного центра. Со времени опубли
кования последнего материала прошло полгода. Учи
тывая важность этой темы, редакция решила возвра
титься к ней, вновь дать слово Г. П. Чистякову.

Честно говоря, после по- чиваемся в решении край- 
явления материала ожидал не важных вопросов. Вот 
серьезного разговора в от- пример. Недавно в отделе 
деле АСУП. Но его, по су- состоялось партийное со- 
ществу, так и не организо- брание. Обсуждались сло- 
вали. Не в этом ли кроет- жности в работе бюро, за- 
ся причина того, что к ре- кимающемся постановкой 
шению многих вопросов до задач. Я убежден: четкость 
сих пор на заводе и не в работу «постановщиков» 
приступили? Буду конкре- не наладить без создания 
тен. В январе этого года в группы перспективного раз- 
отделе создали техсовет. вития АСУ.
П о моему мнению, он мог Известно, главная зада- 
бы координировать все ра- ча новых условий хозяйст- 
боты, связанные с приме- вования — полное закры- 
нением и использованием тие заказов с помощью 
вычислительной техники. АСУ. Мы улучшили этот 
Н о совет собирался за это показатель, однако окон- 
время лишь дважды. Прав- чательно задача не реше- 
да, на последнем заседа- на. Полагаю, что она будет 
нии, состоявшемся в мае, оставаться до тех пор, по
было принято решение: до ка остается без изменений 
конца года создать поЛо- организация труда в на- 
жение, где бы определя- шем отделе. Сейчас, взва
лись взаимоотношения за- ливая на себя дополните- 
водских служб с отделом льную нагрузку, бюро не 
АСУП в области примене- всегда качественно выпол- 
ния вычислительной тех- ияет свои прямые обязан- 
ники. Это позволит четче ности. И это еще раз под
работать и тем. и другим, твсрждаст: группа перспск- 
Важно как можно быстрее тнвного развития АСУ 
приступить к разработке очень необходима, 
этого положения. И все-таки в последнее

На мой взгляд, мы на время появились надежды  
заводе очень долго раска- на изменение ситуации. Не

давно состоялось расши
ренное заседание партбю
ро заводоуправления, на 
котором рассматривалась 
работа отдела АСУП. Она 
была признана не соответ
ствующей современным тре
бованиям развития произ
водства. Отдел не коорди
нирует и действия цехов по 
внедрению автоматизиро
ванных систем управления. 
Решено уж е в этом году  
ввести первую очередь си
стемы «АСУ-заказ», орга
низовать обучение рабочих 
и инженерно - технических 
работников основам ин
форматики и вычислитель
ной техники. По существу, 
это программа качественной 
перестройки автоматизации 
производства. Важно нала
дить контроль за ее вы
полнением.

А есть ли какие-то из
менения уж е сегодня? 
Сдвинулся с мертвой точки 
вопрос о приобретении ма
шины С М -1420 — элект
ронно-вычислительной тех
ники нового поколения. По 
нашей заявке планируется 
приобретение н установка 
шести подобных ЭВМ в 
цехах с 1989 года.

Будем считать решение 
этого вопроса хорошим  
предзнаменованием. Также 
к концу второго квартала 
будет создана творческая 
бригада по разработке 
комплексной программы 
развития АСУ до 2000 го
да. Результаты труда этой 
брцгады непременно долж 
ны быть обсуждены на 
ѵровне руководства завода. 
Время требует конкретных 
Действий.

Г. ЧИСТЯКОВ.

КУЛЬТУРНАЯ Ж ИЗНЬ

БУДУТ НОВЫЕ ПЕСНИ
Три месяца действует в 

нашем городе молодежный 
клуб самодеятельной пес
ни. Пока еще небольшой 
коллектив — школьники, 
учащиеся ПТУ и студенты 
— каждый вторник соби
рается в Доме культуры 
«Строитель», чтобы общ а
ться друг с другом, слу
шать новые песни, овладе
вать искусством игры на 
гитаре.

Не секрет, что в мо
лодежной среде сейчас 
очень остро стоит пробле
ма общения, а человек с 
гитарой, да  еще поющий 
интересные, зажигательные 
песни, сразу может стать 
в центре любой компании. 
Но где брать те нужные 
песни? Вот и слышишь во 
дворах г р у б ы е  перепе
вы с Антонова, Мака
ревича, а то и откровенные 
подражания Токареву или 
Новикову. ' Поют, чаше 
всего не задумываясь над 
смыслом, "а уж  тем более 
над поэтическими и музы
кальными достоинствами 
песни, но поют, ибо это — 
возможность самоутверж
дения, так необходимого в 
юношеские годы.

А хорошие песни есть. 
Еще в 50-е годы стали, появ
ляться они наряду с мас
совыми эстрадными. Песни

простые, искренние, песни 
о  том, что волнует д у 
шу. И м е н а  Б. Окуд
жавы, В. Высоцкого, Ю. 
Визбора сегодня знают 
многие. П о разному их
называют — бардами, са
модеятельными авторами, 
поющими поэтами, но 
суть одна: это человек с 
гитарой, ведущий откро
венный разговор со слу
шателями о какой-то своей 
радости, может быть, огор
чении или печали.

Во многих городах дав
но уж е действуют клубы 
самод е я т е л ь н о й  песни. 
Свердловский фестиваль 
«Весна КСП-87» для пер
воуральского клуДа, само
деятельной песни был пер
вым крупным выездным 
мероприятием. И, конечно, 
ребята привезли оттуда  
массу впечатлений. Огром
ный разноцветный палаточ
ный лагерь на берегу реч
ки Камышинки, удивитель
ной красоты скала, на ко
торой днем красуются гир
лянды цветов, а ночью 
проецируется остроуголь
ная тень паруса, служив
шего выступающим импро
визированной защитой от 
ветра, и, конечно, концерт, 
затянувшийся далеко за  
полночь. Но никто не д у 
мал уходить спать, насто

лько захватил всех калей
доскоп сменяющихся соли
стов и ансамблей, авторов 
и исполнителей из разных 
городов, всех, кто создал  
этот праздник песни на 
лесной поляне.

Что дал этот фестиваль 
нашему клубу? Пока ясно 
одно; ребята открыли для 
себя новый мир песен и 
загорелись желанием ско
рее показать его своим 
друзьям и знакомым. П усть . 
нет ѵ клуба пока своего по
стоянного места жительст
ва и порой приходится ко
чевать с этаж а на этаж  
Дворца культуры «Строи
тель». Хочется надеяться, 
что со временем будет все: 
и концерты самодеятельной 
песни на площадках горо
да, и встречи с интересны
ми авторами и исполните
лями. Отрадно, что город
ской комитет комсомола 
относится к клубу за 
интересованно, с внимани
ем и поддержкой, видит в 
нем своего союзника в иде
ологическом воспитании 
молодежи.

Н. МАСЛЕННИКОВА, 
контролер КИП цеха 
№  20 Новотрубного
завода, руководитель 
клуба самодеятель
ной песни.

И З ПОЧТЫ РЕДАКЦ И И

ВОДА ТРЕБУЕТ 
ОСТОРОЖНОСТИ

В жаркий день хочется покупаться, позагорать, по
кататься на лодке. Но у воды следует вести себя ос
торожно, соблюдать необходимые правила. Купаться 
можно в солнечную и безветренную погоду при темпеі 
ратуре воздуха 20—25 градусов, а воды — не ниже 18. 
Не следует идти в воду сразу после еды. Н ужно вы
ждать часа полтора-два, иначе может появиться спаз
ма желудка, рвота.

Не следует купаться в незнакомых местах, особенно 
нырять: на дне могут оказаться камни, ямы, проволо
ка, битое стекло. Не рекомендуется несколько раз под
ряд входить в воду: частые перепады температуры
вредны. Нельзя заплывать за предупредительные зна
ки. При появлении судорог надо стараться плыть на 
спине, растирая сведенные мышцы.

Опасно у воды находиться в нетрезвом состоянии. 
Пьяный быстро теряет контроль над собой. Опьянение 
•— одна из основных причин трагедий.

Если вдруг' захватит быстрым течением, не пытай
тесь с ним бороться. Плывите вниз по течению, посте
пенно приближаясь к берегу. Попав в водоворот, на
берите побольше воздуха, погрузитесь в воду и, еде- 
лав резкое движение в сторону, всплывайте. Зацепив- 
шись за растения, не пугайтесь, не дергайтесь, поста
райтесь спокойнее освободиться от них свободной ру
кой.

Загорать лучше до  купания, а после него желатель
но находиться в тени деревьев.

Н. ОШУРКОВА, 
председатель горсовета ОСВОДа.

КНИГА —  

ПОСОЛ МИРА
Так называется вечер, 

который состоится сегодня 
в 18 часов во Дворце куль
туры и техники Новотруб
ного завода. На нем вы 
встретитесь с ветерана
ми Великой Отечественной 
войны и воинами-интерна- 
ционалистами, познакоми
тесь с книжной выставкой.

Здесь ж е состоится зна
комство с книгами «Сарко
фаг» Губарева, «М ежкон
тинентальный узел» Семе
нова и другими. Для уча
стников вечера книготорг 
организует продажу худ о
жественной литературы. Го
родское общество книголю
бов и Дворец приглаша. 
ют на вечер всех желаю 
щих.

Г. ЖЕЛТОБРЮХОВА, 
заведующая культур

но-массовым отделом 
Дворца культуры и 
техники.
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Второй год при редакции городской газеты и Доме 
пиоиеров) действует кружок юного корреспондента. В 
нем занимаются старшеклассники. Пока не все еще 
у них получается. Но самое главное, они с желанием 
и упорством работают над своими заметками.

Юнкоры познакомились с газетными жанрами, с .ор
ганизацией работы редакции, процессом выпуска га- 
ЗС1 ы.

Пусть не все из них станут журналистами, но лю

бовь к газете, стремление занимать в жизни активную 
позицию, не проходить мимо равнодушия и недостат
ков останется с ними навсегда.

На снимке: юные корреспонденты городской газеты 
Оля Соловьева, Оксана Грицик, Антон Федотов. Вла
дислав Шведов, Оксана Малкина. Катя Кузнецова и 
Катя Пальмова.

Фото В. Зотова.

ОПРАВДАЛИ НАДЕЖДЫ
В Омске прошел финал 

Российского совета ДСО
і-Трудовые резервы» по 
боксѵ среди юношей. В 
сборной области, участвую
щей в этом турнире, было 
четыре боксера СПТУ Ns 6 , 
воспитанников тренеров
С. Романова и В. Каряки
на.

Трое из них выступили 
успешно. Р. Г алимьяиов 
поднялся на высшую сту
пень пьедестала почета,
В. Федотов стал вторым 
призером и Ю. Зотов—на 
третьем месте.

Все трое выполнили нор

мативы кандидатов в мас
тера спорта. Р. Галимья. 
нов включен в сборную 
России для участия в спар 
такиаде СССР среди уча. 
шихся профтехобразования.

Не подкачали и младшие 
юноши. выступавшие на 
первенстве области в Сверд
ловске. В. Мельник и К. 
Жуков стали чемпионами, 
А. Москвин; А. Червов, И. 
Сосунов — вторыми П Р И . 
зерами.

Ю. ЧЕРВОВ, 
п р е д с е д а т е л ь  

городской 
федерации бокса.

ВНОВЬ СИЛЬНЕЙШИЕ
Городошники «Уральско

го трубника» одержали по
беду на первенстве Сверд
ловской области.

По словам играющего 
тренера новотрубников ма
стера спорта А. Вишняко
ва, наши сгіортс-мены в 
родных стенах очень полез
но действовали з интересах 
команды. Опытные горо

дошники Ю. Крапивин, А, 
Щербаков, В. Борисов, Ю. 
Коновалов и В. Татарчен. 
ков сразу настроились на 
победу в турнире. Потому 
вполне закономерно, что 
восемь лет спустя перво
уральцы вновь оказались 
сильнейшими в нашей 
области.

С. ПАГНУЕВ.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

Urn

Кинотеатр «Восход». 16, 17 июня «МИСТЕР ПИТКИН 
В ТЫЛУ ВРАГА», «ТЕЛОХРАНИТЕЛЬ». Сеансы: 9,
1 2 . 15. 18, 21 час.

Кинотеатр «Космос». 16, 17 июня «ПОЛЕТ В СТРА
НУ ЧУДОВИЩ ». Сеансы: 9. 11. 13 час. «ЭТО БЕ
ЗУМНЫЙ, БЕЗУМНЫЙ, БЕЗУМНЫЙ, БЕЗУМНЫЙ 
М ИР» (2 серии). Сеансы: 15. 18, 21 час.

Клуб филиала Новотрубного завода. «КОРОНА
РОССИЙСКОЙ ИМПЕРИИ» (2 серии). Сеаны: 18,
20-30 час.

Клуб имени В. И. Ленина. МУЛЬТСБОРНИК, нача
ло в 11 часов. «СВОРА». Сеансы: 18, 20 час.

КИНОТЕАТР «КОСМОС»
С 19 по 25 июня кинофильм «Легко ли быть 

молодым?» режиссера Ю. Подниекса. Открыта 
предварительная продажа билетов. Принимаются 
коллективные заявки, телефон 2-25-30.

УПИ ИМЕНИ С. М. КИРОВА объявляет при
ем студентов в 1987 г. на первый и старшие 
курсы ОТФ УПИ в г Первоуральске на потоки: 
строительный, механический. металлургический, 
электротехнический. При поступлении необходи
мы следующие документы: заявление, (пишется 
на институтском бланке), документ о среднем 
образовании, характеристика, завепенная адми
нистрацией, руководителями партийной и комсо
мольской организдпий, выписка из трудовой 
книжки, медицинская справка (ф. 086-У ), 6  фо
тографий размером 3x4. Начало экзаменов 
1 июля и 1 сентября. На факультете работают 
подготовительные курсы.

Прием документов по адресу: пр. Космонавтов, 
1, комната 37, 3 этаж, приемная комиссия работает 
ежедневно с 12-30 до 19-30. в субботу с 10 до  
14 часов, -телефон 2-79-93.

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ ВЕЧЕРНИЙ МЕТАЛ
ЛУРГИЧЕСКИЙ ТЕХНИКУМ объявляет прием 
учащихся на 1987— 1988 учебный год. Обучение 
на вечернем отделении на базе средней школы 
по специальностям: прокатное производство. Спе
циальность техник-металлург. Срок обучения 
3 года 2 месяца. Электрооборудование промыш
ленных предприятий и установок. Специальность 
техник-электрик. Срок обучения 2 года 9 меся
цев. Оборудование заводов черной металлургии. 
Специальность техник-механик. Срок обучения
3 года 2  месяца.

Прием заявлений I потока до 1 июля. Экзаме
ны 1 потока с 1 июля по 1 0  июля, II потока с 
20 сентября по 30 сентября по русскому 
языку и литературе (письменно), математике 
(устно). Без вступительных экзаменов зачисля
ются лица, окончизшие средние общ еобразова
тельные школы с оценками «4» и «5», средние 

■профессионально - технические училища на базе 
восьмилетнего образования с оценками «4» и 
«5», средние профессионально-технические учили
ща на базе среднего образования с отличием по 
специальности.

Для поступления необходимы документ об 
окончании учебного заведения (подлинник), за
явление на имя директора техникума на 
фирменном бланке, выписка из трудовой книж
ки, справка о состоянии здоровья (форма 086),
4 фотографии размером З.т4 см. Документы при
нимаются ежедневно, кроме субботы и воскре
сенья, с 9 до 18 часов, комната № 17, второй 
этаж. Телефоны 2-24-31, 2-53-29.

ЗЕЛЕНЬ — К СТОЛУ
В магазины горпищегорга начинает поступать 

саежая зелень. Чем больше я вашем меню зе
лени, тем лучше вы себя чувствуете, лучше 
выглядите. Чаще включайте в свой рацион зе
леный салат, щэаель, любисток, свекольник. Не 
всем еще знаком любисток, по вкусу напоми
нающий сельдерей. Любисток богат солями 
калия, содержит эфирные масла, витамины А, 
С, В и другие, он стимулирует работу желез 
внутренней секреции, повышает жизненный то
нус. Любисток используют Для приготовления 
овощных супов, тушеного мяса, рыбы, в ка
честве приправы для салатов из свежей зелени, 
капусты. Зеленый салат — это витамины, мине
ральные соли, каротин, никотиновая кислота. Его 
можно подать с майонезом, сметаной, про
стоквашей, уксусом и раститеіьным маслом. 
Хорош салат для гарнира ко вторым мясным 
блюдам. Особенно аппетитно выглядит закуска, 
украшенная зелеными сочными листьями салата. 
Салат зеленый по цене 60 копеек за 1 кг и 
любисток — 1 рубль за 1 кг можно приобрести 
в овощных отделах магазинов горпищеторга.

РАЗНООБРАЗЬТЕ МЕНЮ СВОЕЙ СЕМЬИ!
Пусть очередной новинкой на вашем столе 

будут котлеты рыбные. Покупая их. вы не толь
ко приобретаете вкусные и питательные про
дукты, но и облегчите свой труд, сэкономите 
время. Эти полуфабрикаты приготовлены из вы
сококачественного рыбного филе с добавлением  
специй. Достаточно их, обжарить и перед пода
чей на стол полить сливочным маслом. Котлеты 
рыбные вы можете приобрести в магазинах гор
пищеторга, цена за 1 кг 1 рубль 1 0  коп.

■ ПЕРВОУРАЛЬСКАЯ АВТОБАЗА № 8  произ
водит набор учащихся на курсы водителей 3 
класса категории «С» с отрывом от производ
ства. Начало обучения 1 сентября. П родолжи
тельность — 5 месяцев. Стипендия 50 рублей. 
Обращаться в бюро по трудоустройству: ул. 
1 .Мая. 10 или в отдел кадров автобазы № 8 .

ВЫСТАВКИ-ПРОДАЖИ
С 17 июня по 20 июня в магазине N9 30 «То

вары для мужчин» проводится выставка-продажа 
мужских шерстяных брюк.

* * *
В магазинах «Мелодия»'и в магазине «Спорт» 

с 17 июня по 20 июня проводится выставка-про
дажа детских грампластинок. 18 июня на пло
щади Дворца культуры «Строитель» в 10 часов 
30 минут будет организована широкая распро
дажа детских грампластинок.

 1-------------
ДЛЯ  ВАС, НОВОСЕЛЫ!

У новоселов' много различных забот. Горбыт- 
управление готово помочь им. Работники уча
стка по обслуживанию новоселов обобьют две
ри, врежут замок, вставят глазок, навесят кар
низы, полочки, остеклят двери и окна. Для  
консультации и оформления заказа можете об
ратиться в комплексный приемный пункт, ул. Ем
лина, 12. Время работы: с 10 до  19 часов-, пе
рерыв с 14 д о  15 часов. Выходные — воскре
сенье, понедельник. Справки по телефону 2-78-01.

ДЛЯ ВАС, АВТОЛЮ БИТЕЛИ!
На посту ГАИ ѣ Талице организовано техни

ческое обслуживание автомобилей индивиду
альных владельцев ежедневно с 17 до 20 часов, 
в субботу и воскресенье с 9 до 16 часов.

ЗАКОМАЛДИНУ А н н у  Д м и т р и е в н у  п о з д р а в л я е м  е 53- 
л е т и е м .  Ж е л а е м  и р е п н о г о  з д о р о в ь я ,  с ч а с т ь я  и с е м е й н о г о
б л а г о п о л у ч и я .

Е л суф ьевы , С ю зевы , Подкорьттовы. Л ихановы .

М илую , л ю б и м у ю  Ш А Д РИНУ Г е н р и е т т у  Г р и г о р ь е в н у  
п о з д р а в л я е м  с 5 0 -л е т и е м .  З д о р о в ь я ,  с ч а с т ь я  т е б е ,  ро д  
н а я ,  и д о л г и х  с ч а с т л и в ы х  лет .

Дочь, р одны е, д р у зь я .

Д о р о г у ю  КОЗЛИТИНУ С о ф ь ю  К а р п о в н у  п о з д р а в л я е м  с 
6 0 -л е т и е м .  Ж е л а е м  и р е п н о г о  з д о р о в ь я ,  с ч а с т ь я ,  д о л г и х  
л е т  ж и з н и .

М уж, дочь.

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
Хозяйственные магазины горпромторга предла

гают в большом выборе діостоы, торшеры, бра, 
настольные лампы стоимостью от 2 0  до  600 руб
лей.

Для домашнего обихода предлагаем *воно.к-пе- 
реговорное устройство по цене 10 рублей 50 ко
пеек и 14 рублей, звонок электронный с пятью 
мелодиями по цене 45 рублей; краскораспылитель 
по цене 2 0  рублей. Для приготовления кондитер
ских изделий предлагаем формы ореха, грибков, 
фигурного печенья, для приготовления грено-к. 
Чтобы ваше белье было чистым и белым, пред
лагаем порошок «Био-С» по цене 6 8  копеек.

ТРИКОТАЖ — ЭТО 
МОДНО, УДОБНО! 
Магазин № 53 «Три

котаж» (восьмой микро
район) в широком ; ас
сортименте предлагает 
сарафаны женские, раз
мер 50, по цене 48 руб
лей 40 копеек, платье 
нз черного трикотажно
го полотна прямого си
луэта, размер 50 . цена 
44 рубля 30 копеек, ко

стюм. молодежный из трикотажного полотна в 
клетку, размер 46, по цене" 46 рублей 50 копеек, 
курткѵ мужскую на застежке «молния», размер 
48, 52, 54, 56, по цене от 56 рублей до  59 руб
лей, жакет мужской, размер с 48 по 52, по цене 
от 36 рублей д о  40 рублей.

А ттестат  о ср ед н ем  об- С туденч ески й  б и л е
Р азован и и  № 113082 счи- М?> 786117 сч и тать  н е д е й с і
тать  н едей ств и тел ь н ы м . вительны м .

Д и р ек ци я , п ар ти й ны й  и п р оф сою зн ы й  к о м и те
ты и к ом и тет  ВЛКСМ Н овотр убн ого  за в о д а  с гл у
бок и м  п р и ск о р б и ем  и зв ещ а ю т о  ск ор о п о ст и ж н о й  
б е зв р е м е н н о й  к он ч и н е начальника ц е х а  №  10 

Г Р А Б А Р Н И К А  
В а л е р и я  М и х а й л о в и ч а  

и в ы р аж аю т и ск р ен н ее  со б о л езн о в а н и е  с е м ь е  и 
р од ств ен н и к а м  покойного.

К оллектив о тдел а  сбы та  Н овотр убн ого  за в о д а  
в ы р а ж а ет  гл убок ое с о б о л езн о в а н и е  эк о н о м и ст у  
о тдел а  Г р абар ни к  Т Д. по п оводу  п р е ж д е в р е м е н 
ной см ер ти  м у ж а

Г Р А БА РН И К А  
В а л е р и я  М и х а й л о в и ч а

К оллектив ц е х а  №  10 Н овотр убн ого  за в о д а
ск о р б и т  По п оводу  ск ор о п о ст и ж н о й  б е зв р е м е н 
ной кончины  нач альн и ка ц еха  

Г Р А БА РН И К А  
В а л е р и я  М и х а й л о в и ч а  

и в ы р а ж а ет  и ск р ен н ее  с о б о л езн о в а н и е  е е м ь е
п окойного.

А дм и н и стр ац и я  и об щ ест в ен н ы е о р ган и зац и и  
тр убовол оч и л ь н ого  ц е х а  №  3  Н овотрубн ого  за в о 
да с  п р и ск о р б и ем  и зв ещ аю т о  тр аги ч еск ой  ги 
бел и  р а б о ч его  ц ех а

АНДРЕЕВСКИХ 
П етра А л е к с е е в и ч а  

и в ы р аж аю т гл у бок ое со б о л езн о в а н и е  с ем ь е  и 
б л и зк и м  п окойного.


